

Fragestunde in der Stadtverordnetenversammlung am 25. Januar 2010

Frage Nr. 102.16.543

Fragesteller: Herr Stv Friedrich, Bündnis 90 / Grüne

Frage:

Warum wurde der Kinder-Spielkreis beim Deutschen Roten Kreuz (DRK) im Königstor geschlossen?

' V

Nachfrage:

Das Ordnungsamt hat einen Raum beim DRK geschlossen, deshalb wurde der Spielkreis geschlossen. Warum hat das Ordnungsamt den Raum geschlossen?

Stellungnahme:

Für die Ausgangsfrage hatte das Jugendamt recherchiert und folgende Antwort vorbereitet:

"Nach Rücksprache mit dem DRK handelt sich um ein Raumproblem. Das DRK hat beschlossen, die Spielkreise 2010 nicht mehr stattfinden zu lassen, weil der Raum, in dem sie stattgefunden haben, als zweiter Schulungsraum für die Breitenausbildung (erste Hilfelehrgänge für Betriebe und Privatpersonen) benötigt wird. Laufende Kurse werden noch bis April zu Ende geführt."

Die Nachfrage beinhaltete, dass das Ordnungsamt die Schließung veranlasst haben soll. Dem ist nicht so. Das Ordnungsamt hatte keine Kenntnis von dieser Schließung. Es hat nicht einmal eine Zuständigkeit für diese Thematik.

Dennoch hat das Ordnungsamt – in Unkenntnis der Recherche des Jugendamtes - auch beim DRK nachgefragt und dieselbe Auskunft erhalten: Bei der Schließung des Kinderspiel-kreises handelt sich um eine rein interne Entscheidung des DRK. Die Stadt Kassel hat gar nichts damit zu tun.

Axel Heiser

Schr_Int